



10月12日、かもしかクラブの活動として白バイやパトカーの試乗体験と、園児がバス置き去りになった場合のクラクション訓練が行われました。園児たちは間近で見るパトカーや白バイに興味津々で、白バイ隊員さんの話を聞いて交通安全に対する意識も高まったようでした。

広報 心ながた 10

もくじ ~Contents~

- p 3 …… 舟形町のココが自慢 vol.5
- p 4 …… 令和3年度決算報告
- p 8 …… 保健センターへ移転します
- p10 …… まちのわだい
- p12 …… ふれあい広場
 - ・令和4年度社会福祉法人舟和会 新規職員採用試験（随時）
 - ・ブックスタート事業紹介
- p14 …… 青いシグナル、ぽっぽ舎通信、二十四節気 舟形の暮らし、舟形まんぷく物語、カメラアングル、人口と世帯
- p16 …… 第30回舟形町スポーツフェスティバル

町長コラム

より良い未来のために

ある土曜日の午前、小松付近で小学生ぐらいの女の子2人が県道を歩いていました。車ですれ違う時、背の小さい女の子の方が何かを拾って、もう一人の持っている白い袋に入れるのを見ました。バックミラーで確認すると、どうやら道路に落ちていたゴミを拾っているようでした。何と感心な子どもたちなことかと感動しました。かしまち

先日、人口が増えている熊本県嘉島町を視察しました。熊本市に隣接する3つの河川が流れる、山の無い平坦な町で、熊本市のベッドタウンとして発展しているのだらうと、勝手な推測をしておりましたが、説明を聞いて驚きました。昔から年に3〜4回の水害に見舞われる災害常襲地で、基幹産業は農業、広域工業団地も進出企業が少なく、商店街も衰退し、人口が減少。このため昭和58年に熊本市へ合併申請したが、断られたそうです。そこから奮起し、自立の町づくりに着手、安全安心に暮らせるよう、国・県にお願いし河川の築堤など治水事業に取り組み、また、人口減少対策として土地区画整理事業を町民のみなさんと積極的に展開し、現在まで、町の面積1,664.5haのうち138haを整備しました。これにより7,000人まで減った人口も先月10,000人を超えたそうです。物事の結果には、原因を解決するための確かな意志と計画、そして、それを継続して実行する強い力が必要と感じました。

私も、あの女の子たちや舟形町の未来を担う子どもたちに、輝かしい未来を実現できるようなばらばらなければと、改めて決意したところです。

森 富広



舟形町のココが自慢! VOL.5 日本ではじめての「集学校」

平成29年に地域住民の集いの場として、日本初の『集学校』が舟形町に誕生しました。平成25年度に少子化の影響を受け、舟形町内にあった4つの小学校が1つに統合し、長沢小学校は138年の歴史に幕を閉じました。同校の廃校後の利活用に関心を持ったリングロー株式会社は、同社の『おかえり集学校』プロジェクトの一環として、地域住民が気軽に集まれる地域活性化およびIT交流の拠点として学び舎に新たな命を吹込みました。

長沢集学校

▼問い合わせ・施設予約
長沢集学校 ☎(32)82255



イベントの企画・運営

季節や地元の食を楽しむイベントや、地域内外の交流を促進するイベントの企画・運営を行います。ぜひ、お気軽に参加ください。



「パソコン」無料相談

使い方や選び方など、IT機器やオフィス機器でわからないことがあればご相談ください。継続的に勉強したい方にも、1人ひとりのペースに合わせてサポートします。



交流スペースの開放

すべての方に開放された交流スペースです。室内は無料WiFiを完備しています。ぜひお気軽にお越しください。フリードリンクもあります。

